

2年生 校外学習

11月25日にズーラシアへ遠足に行きました。『なかよく楽しくズーラシア みんなの花火を思い出に』をめあてに、ルールを守ったり、協力したりして、班ごとに声を掛け合いながら、思い出に残る遠足にすることができました。



4年生 校外学習

12月15日（木）、資源循環局金沢工場に社会科見学に行きました。午前中はごみ焼却工場、午後は資源選別センターを見学しました。子どもたちはルールを守って上手に見学し、大きなクレーンでごみが運ばれる様子に驚いて歓声を上げていました。また、手作業でピンを分別している様子を見学し、改めてごみを減らすことの大切さを感じていました。



5年生 球技大会

12月19日（月）に、六つ川西小学校との「区球技大会」が開催されました。球技大会は「ティーベースボール」と「キャッチバレーボール」の2種目で行われ、厳しい寒さの中でしたが、はつらつと元気にプレーする子どもたちの姿が見られました。球技大会をきっかけに、審判や対戦相手への感謝やリスペクトの気持ちをもつことの大切さについて考え、今後六つ川西小学校との絆が深まってほしいと思います。



6年 ボイス・オブ・ユース

南区青少年指導員協議会が主催する「ボイス・オブ・ユース」という取組に、6年生が参加しました。国語の学習から地域社会の問題やルール・マナーについて、自分の考えを作文にまとめ、提出をしています。今回、別所小学校から笠原千鶴さんと佐藤結さんの作品がそれぞれ入選し、12月4日に南区公会堂で行われた授賞式に参加してきました。「ジェンダーレス社会」「思いやり」をテーマに、自分の経験をふまえて書かれた作文で、今の社会を見つめ、自分にできることを具体的な行動を明記し、社会を支える一因としてできることを示しています。

